

Processus électoral : trois pays européens suspendent leur aide au Burundi

APA, 11-05-2015 Bujumbura (Burundi) - La Belgique, les Pays-Bas et la Suisse ont décidé de suspendre provisoirement leurs appuis au processus électoral en cours au Burundi, a-t-on appris de source diplomatique, lundi à Bujumbura. La Belgique, les Pays-Bas et la Suisse ont décidé de suspendre provisoirement leurs appuis au processus électoral en cours au Burundi, a-t-on appris de source diplomatique, lundi à Bujumbura.

La Belgique a en plus suspendu l'appui qu'elle devait apporter à la police nationale, au motif que les policiers burundais ont tué 11 manifestants par balle sans qu'ils soient en position de légitime défense. Ces manifestants faisaient partie de ceux qui ont rejoint pacifiquement depuis deux semaines que le président de la République, Pierre Nkurunziza, renonce à sa troisième candidature. La Belgique a versé dans le Budget Fund électoral deux millions d'euros et il reste à remettre deux millions autres euros. Les Pays-Bas et la Suisse ont annoncé leur décision au cours d'une rencontre lundi entre les ambassadeurs de l'Union Européenne et des USA et de la Suisse avec le gouvernement du Burundi. Ces ambassadeurs ont demandé qu'il y ait glissement du calendrier électoral. Selon la CENI, les besoins des élections sont évalués à 60 millions de dollars. 39 millions ont été promis par des partenaires du Burundi à la condition que les élections soient inclusives, transparentes, libres et conformes aux normes nationales et internationales, dans un environnement stable et sécurisé.